



OCIO SOLIDARIO

MARCA TU ELECCIÓN

Yo en calidad de niño/a que va a participar en el proyecto OSO quiero elegir ayudar con mi tiempo libre al proyecto que aquí marco.

1 Construcción de escuelas en Anantapur (India) – Vicente Ferrer

Vicente Ferrer está ayudando a la comunidad india mas marginada. Los miembros de esta comunidad viven al margen del resto de comunidades, nadie quiere trato con ellos y por tanto viven en condiciones poco humanas. Vicente trata de cambiar eso y está ayudándolos a recuperar su dignidad.

Una forma de ayudar es mejorar la educación de los más pequeños, que serán los que el día de mañana saquen adelante a la comunidad. Actualmente la mayoría de los niños tienen que abandonar los estudios, los niños para dedicarse a la agricultura o ganadería y las niñas para dedicarse a labores domésticas y a cuidar de sus hermanos/as menores. Vicente Ferrer sabe que en la educación de esos niños está la base del desarrollo de la comunidad. Así como la educación de esos otros niños, que por alguna discapacidad no pueden ni siquiera ayudar a sus padres en el trabajo. Vicente sabe que esos niños discapacitados pueden dejar de ser una carga para la familia y valerse por si mismos.

Si esta es tu elección es que quieres colaborar con el proceso de escolarización de los niños y niñas de Anantapur, proveerles del material escolar necesario (pizarras, uniformes, tizas, globos terráqueos, etc), mejorarles las instalaciones de los colegios, incluir bibliotecas en ellos,... Así como ayudar a que todos los niños y niñas que terminan la educación secundaria puedan acceder a escuelas superiores y a la universidad. Pero lo más importante, es que ayudaríamos en el trabajo por el reconocimiento de los derechos de los niños y niñas con discapacidad, que aún ahora son muchas veces marginadas y menospreciadas por su propia comunidad e incluso por sus familias.

5 Con los niños que trabajan en el mercado (Nicaragua) – Fundación Goma Espuma.

Los proyectos que lleva a cabo la Fundación Gomaespuma se centran principalmente en los niños, en llevar la educación a lugares empobrecidos, para que sus habitantes puedan reafirmarse en su propia cultura y tengan más adelante la capacidad de compartirla con otras.

Actualmente tienen un proyecto en Managua (Nicaragua) con los niños que trabajan en el mercado. El proyecto da apoyo a los niños que se concentran diariamente en el Mercado. Las actividades de este proyecto se desarrollan con varios objetivos, prevenir la explotación sexual y comercial de dichos niños, promover su desarrollo humano mediante la educación no solo de ellos sino también de sus familias y facilitarles el acceso a programas de capacitación laboral y de educación sanitaria.

Si ésta es tu opción es que quieres colaborar con el proceso de apoyo de los miles de niños de Managua que se ven obligados a trabajar en el mercado y por tanto no cuentan con un desarrollo humano acorde a su edad.

9 Construcción y equipamiento de escuelas y orfanatos- STAESA

STAESA (Students Travel and Exposure South Africa) trabaja en el sur de África, colaborando con las comunidades locales en la construcción y equipamiento de escuelas y orfanatos. Su intención es proporcionar a los más necesitados educación y alojamiento. Sin su ayuda, muchos niños no podrían recibir la escolarización que necesitan para levantar sus países de la grave situación en la que se encuentran. Otros no tendrían donde comer o dormir y deambularían por las calles: en los países pobres, los niños huérfanos e impedidos no reciben la misma ayuda que aquí, llevan una vida muy dura y no tienen porvenir alguno.

Nos informan que tienen proyectos con niños en Ghana, Sudáfrica, Tanzania, Togo, Benin, Lesotho y Nigeria y que estarían encantados de tener a OSO como colaborador. Nos han incluido ya en su Base de Datos de colaboradores, sin saber aún si los niños de OSO seleccionarán sus proyectos.

Si esta es tu opción, estarás poniendo tu granito de arena para que muchos niños del sur de África reciban educación en buenas condiciones y tengan dónde comer y dormir.

5 Comedores para niños - Siervas de San José

Las Siervas de San José trabajan principalmente con mujeres, pero en su sede del Congo para ayudar a las mujeres con niños, gestionan comedores para dar de comer a los más pequeños.

Si esta es tu opción es que quieres ayudar a las siervas de San José desplazadas en el Congo para que puedan proporcionar una alimentación adecuada a los niños y niñas que allí viven.

Tim & Kim Village

La Villa de Tim y Kim es el proyecto de una pareja Holandesa que quiere mejorar la vida de Gorgora, una aldea prácticamente desconocida de Etiopía en la que su población, sobre todos los niños, carecen de la educación y recursos básicos para el día a día. Tim y Kim quieren construir allí una villa que traiga dinero a Gorgora. Primero dando trabajo a la población, que les ayudará a construirla y luego atrayendo turismo. Además crearan una escuela para que los niños y niñas de Gorgora tengan un lugar donde aprender y divertirse.

Gorgora es un lugar de gran belleza. con un importante potencial para el turismo. Es una aldea al borde de uno de los lagos más grandes de África, el lago Tana, donde nace el Nilo azul. En él habitan hipopótamos, cocodrilos, pelícanos y los pescadores continúan pescando sobre piraguas con sus artes tradicionales. El lago alberga en sus orillas y en islas, algunas de las iglesias cristianas más bellas de Etiopía. Tim y Kim nos contaron que querían explotar este potencial para mejorar la forma de vida de los habitantes de la zona de una forma sostenible.

Si ésta es tu opción es que quieres ayudar a Tim y Kim para que la población de Gorgora mejore su calidad de vida. Los padres tengan trabajo y puedan mantener a su familia y los niños tengan una escuela donde aprender y divertirse como vosotros.